

DEPORTES

El Deportivo Guadalajara no tiene piedad del colista

Los de Salvachúa vencen por 5-1 con un doblete de Quique González que alcanza los 18 goles en liga. Los morados se fueron al descanso ganando 3-0.

CD Guadalajara	5
Écija	1

CD Guadalajara: Campos; Moyano, Garrido (Aitor Núñez 60'), Espín, Julio; Zazo, Prosi (Tello 13'), Rubén Arroyo, Joan Grasa (Rida 55'), Toledo y Quique.

Écija: Gerado, Manzano, Manu Micó, Hagan (Juanra 55'), Salva, Mauro (Ubeda 60'), George (Toscano 70'), Miguel Rivas, Caye Quintana, Rubén Alonso y Álvaro Ocaña.

Estadio: Pedro Escartín (Guadalajara)

Árbitro: Ramos Domínguez (Comité Asturiano).

Incidencias: El colegiado amonestó con tarjeta amarilla a amonestó a Zazo por el Deportivo Guadalajara y a Mauro por parte del Écija.

Goles: 1-0 Min. 6 Quique. 2-0 Min. 22 Toledo. 3-0 Min. 29 Joan Grasa. 4-0 Min. 77 Quique. 4-1 Min. 78 Toscano. 5-1 Min. 81 Zazo

TEXTO: @ERNESTOMORAN80

El Deportivo Guadalajara continúa sin perder en liga en lo que llevamos de 2014, con cuatro victorias y dos empates. El partido de este sábado era un trámite ya que venía el colista del grupo cuarto de Segunda División, el Écija. De todas formas, en encuentros como el de esta jornada, se pueden dar sorpresas y conscientes de ello, los morados salieron desde el primer minuto a sentenciar el partido lo antes posible. El primero en avisar en el partido fue Toledo, con un remate de cabeza al travesaño. Minutos más tarde, en el 6, Quique empujó a la red un centro de Rubén Arroyo, para poner el primero de la tarde. En

el minuto 13, llegaba la primera mala noticia, ya que Prosi sufrió un pinchazo en su pierna, y tenía que ser sustituido. A pesar del mazazo, los alcarreños siguieron con su patrón, y en el minuto 22, una combinación entre Quique y Toledo, provocó que el francés se quedara solo delante de Gerardo, y le batiera con la pierna izquierda. Siete minutos más tarde, en el 29 Joan Grasa marcó un golazo. El extremo le pegó con la izquierda desde la frontal, con una sutil vaselina con efecto, que se coló por la escuadra. Con este resultado, se llegó al final de los primeros 45 minutos.

Segunda parte

La segunda parte comenzó con tranquilidad por la diferencia en el marcador, pero en el minuto 55,



Quique y Toledo marcaron tres de los cinco goles del equipo/FOTO: EDUARDO BONILLA

Joan Grasa se retiró con molestias y, cinco minutos más tarde, el lesionado fue Garrido que también abandonó el campo. En el 77, volvió la emoción con el cuarto del

Dépor, en una jugada entre Arroyo y Rida, que centraron al área, y remató Quique para marcar su tanto décimo octavo de la liga. En la jugada siguiente, apareció el Écija y marcó el primero en su cuenta, por medio de Toscano. Lejos de intimidar este gol, espoleó a los morados que consiguieron el quinto por medio de Zazo, que remató con la izquierda una jugada embarullada en el área visitante. De aquí al final, no se movió el marcador y el Dépor suma una nueva victoria, que le sigue dejando en la lucha por el play-off. El siguiente partido de liga será en el campo del Atlético Sanluqueño. Antes, el miércoles, el partido de ida de los cuartos de final de la Copa Federación ante el Zaragoza B, en tierras mañanas.

COPA FEDERACIÓN, EL MIÉRCOLES



Espanñol B (2-1, 4-1). El Zaragoza B, milita en el grupo 17 de Tercera división, y actualmente es el líder de la clasificación, por delante de Teruel, Atlético de Monzón y Almodévar

Después de eliminar al Tenerife B y al Atlético Pinto, los de Salvachúa se enfrentan a otro filial los días 12 y 19 de febrero, en esta ocasión al Zaragoza B. La ida será en tierras mañanas a las 17:00, mientras que la vuelta se ha fijado a las 18:00, en el Pedro Escartín. El mister alcarreño ya ha adelantado que en este mes de febrero se van a hacer bastantes rotaciones, por la saturación del calendario, que obliga a los morados a jugar domingo, miércoles cada semana. El rival de estos cuartos de final, ha eliminado al Blisalem (3-0, 0-0) y al

■ SALVACHÚA

“Nosotros hemos sido superiores”

El entrenador del Deportivo Guadalajara, Carlos Pérez Salvachúa mostró su satisfacción por la victoria frente al Écija: “Nosotros hemos salido muy bien, bien puestos en el campo y a ellos, no sé si les hemos sorprendido, o esperaban otro partido, pero desde el principio hemos estado bien”. Además, destacó la dificultad de la liga: “partidos fáciles en Segunda B no hay. Este equipo le puso en complicaciones al Cádiz hace quince días, el Algeciras no le pudo ganar y nosotros hemos sido superiores y por eso creo, que hemos ganado”.

■ SÁNCHEZ

“El equipo a jugar no ha venido”

El entrenador del Écija, David Sánchez reconoció el mal partido realizado por su equipo. “Pésimo, el equipo a jugar no ha venido. Este no es el Écija, al menos no es el que trabajamos desde que lo cogimos. Quisiera pedirle más que nada perdón a la afición. Esto no se puede volver a repetir”. En cuanto al rival, el Deportivo Guadalajara, el místico visitante apuntó las virtudes moradas: “El rival ya sabíamos el potencial que tenía y además, venía en una dinámica positiva, no ha perdido en el 2014, sabíamos lo que nos íbamos a encontrar. Yo creo que este equipo terminará en play-off”.

■ ASUNTO EXTRADEPORTIVO

El juez deniega la cautelar al Deportivo

TEXTO: E.M.

El Deportivo Guadalajara ha recibido hace días la notificación de denegación al recurso que presentó la entidad solicitando la cautelar al descenso administrativo. Ante dicha denegación, se ha presentado recurso de apelación ante la sala de lo contencioso-administrativo de la Au-

diencia Nacional. Desde el club, han mostrado tranquilidad a través de un comunicado, en el que reflejan que “la razón de la confirmación de la denegación se justifica esencialmente en el perjuicio que se ocasionaría en esta fase de la competición caso de acordarse la medida cautelar, ya que de haber sido concedida, el Club hubiera sido ascendido en el momento de la

concesión. El Club quiere recordar que para evitar esta circunstancia se solicitó la medida por la vía de urgencia, a finales del mes de julio del pasado año, para que esta se resolviera con anterioridad al inicio de la competición”. Añade el comunicado que “el club consideraba evidente la denegación de la medida cautelar en la actual fase, por las razones anteriormente

mencionadas. Por ello es, que no ha considerado relevante ni sorprendente esta decisión, con el convencimiento de seguir dando pasos hasta que se estudie el fondo de la cuestión”.

Además de esta situación, el procedimiento contencioso-administrativo seguido ante el Juzgado Central de lo Contencioso-Administrativo nº 3, sigue su curso, encontrándose en este

momento en fase de contestación a la demanda formalizada por este Club, por parte de la Abogacía del Estado y de la LFP. Por tanto, todo hace indicar que las siguientes notificaciones y resoluciones no se conocerán hasta final de temporada y hasta entonces, no habrá más novedades. Por ese motivo el equipo no tendrá más distracciones en su camino a un nuevo ascenso.